

# 義母ととっても恥ずかしい温泉旅行

義母は3年前に家に来た。

リビングで義母に俺の大きく成長したペニスを舐めすすってもらいながらテレビのニュースを見ていると……。

事件や戦争など悲しいニュースが流れている。

だから

小さなことすら大切な日常の幸福……。

どうせ恥ずかしいなら . . . .

義母と少し遠出して

温泉旅行へ出かけてセックスをすることにした。

茶髪でピアス。

少し小柄でお尻がきゅっと小さいママ  
は・・・・・・・・

今日もキャミソール。



計画のあと、

意図的に恥ずかしいことを二人でする  
というコンセプトのもと温泉へ.....

二人で和室、布団の上で舐め合おうもの

なら・・・・・・・・

明かりはすぐに消え、窓の景色は変わってしまっただろう。

きっと時空を超えた楽しみがそこにあるはずだ。

恥じらい合い、照れ合いながらカラダを舐め合い・・・・・・・・赤ん坊を作る。

普段から恥ずかしいことを茶髪の香水ママとしておけば

もうなんにも恥ずかしいことなんてないんだ。

．．．．そんなわけで、さっそく当日。

長距離バスが格安のためすこし時間はかかるもののそれで向かった。

別の用事で過去に一度通りかかったことのある町だったが

旅行では初めて。

バスで移動の途中、車窓の斜め前にメガネをかけたOL風の女性が一人。

OLスーツで足を組んで寝ている。

すると、彼女が寝ながら膝の上に置いて

いたペットボトルをバスの床にこぼした。

！！！！！！！！

「あっ！！だ、大丈夫ですか！！？」

慌てて俺が駆け寄ると・・・・・・・・。

「ご、ごめんなさい！！」

急なことに慌て・・・綺麗で少しグラマーな彼女はジーンズの大き目なお尻の辺りを手でさすった。

そんな一幕もあり、宿へとバスは向かう。

ただ、

その時、女性の持っていた鞆に挟まって

いた一枚の紙があった。

(体験版は以上になります。ご読了ありがとうございました)